
質問者

１． 森　英樹　議員 １． デジタル放送難視聴エリア対策について

２． 津波警報時の避難所について

３． 迷路のまち周辺のまち歩きについて

２． 大野　一行　議員 １． 路線バスの運行時刻について

２． 沖之島の整備の進捗状況について

３． 一般財団法人「小豆島北部みらい」について

４． 人口減少対策について

３． 鈴木　美香　議員 １． 審議会の人員構成について

２． 効果の薄い団体への町単独補助金の整理縮小について

３． 人権教育について

４． 宮原　隆昌　議員 １． 町有地、町有施設の有効活用について

２． 土庄町広報誌の発行日の見直しについて

５． 福本　達雄　議員 １． 路線バスの運行維持確保について

２． 路線バス以外の交通手段について

６． 岡本　真澄　議員 １． 学校における働き方改革について

２． 土庄町放課後子ども教室のアンケート結果について

７． 井藤　茂信　議員 １． 老朽危険空き家について

８． 石井　亨　　議員 １． 計画策定への住民参加のあり方

２． 保育に関する基本的な考え方

９． 小川　務　　議員 １． 土庄町の観光振興について

１０． 福本　耕太　議員 １．
公共施設の再利用は、「公共性と公平性」、「地域住民への公開と理
解」を基礎とするルールを確立するべきだ

２． 「子育て負担ゼロ」を町の目標に据えるべき

３．
学童保育所について、障害児の預かり（受け入れ）ができるよう体制の
強化を

４． 旧土庄高校のグラウンドの整備はいつから始まるのか
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